
PERCHÈ IL MIO VOTO 
È SEMPRE IMPORTANTE?



In un tempo che ci spinge verso l’indifferenza, la sfiducia, il disimpegno...
Noi viviamo in modo attivo:

 Sperimentare il senso della FRATERNITÀ !
Ascoltiamo, 
Condividiamo, 
Perdoniamo, 
Partecipiamo alla vita comunitaria, 
Impegnamoci per la giustizia sociale

FRATERNITÀ:  STILE DI  VITA CRISTIANO



UNO STILE PROPONE
Non si concretizza in un “imporre”, ma in un “pro-porre”

Proporre cosa?

Abitare la società con:
1.RESPONSABILITÀ => che è CORRESPONSABILITÀ
2.SPERANZA



RESPONSABILITÀ => CORRESPONSABILITÀ

La fraternità è il fondamento, la corresponsabilità è il suo frutto maturo. 
Significa non solo “esserci”, ma “esserci per”, insieme agli altri e mai al posto degli altri.

È passare dall’io al noi 

«Ho imparato che il problema degli altri è uguale al mio. 
Sortirne tutti insieme è la politica. Sortirne da soli è l’avarizia»

Don Lorenzo Milani, Lettera ai giudici, 1965



con il VOTO CONSAPEVOLE
lo diventa grazie a:

«Le uniche armi che approvo io sono nobili e incruente: lo sciopero e il voto»
Don Lorenzo Milani, Lettera ai Capellani Militari

COME SI PUO CONCRETIZZARE CIÒ ?

PAROLA
SCUOLA 



Quanti usano il silenzio come forma di protesta?

L'astensione ad un referendum:
 favorisce la non validità del referendum stesso
non vuol dire prendere una posizione di fronte ai quesiti posti,
ma lasciare che la mia scelta sia in balia della maggioranza
(il cui pensiero io condivida o meno)

I CARE: MI STA A CUORE

Il riscatto che la protesta desidera non si ottiene con il silenzio,
ma con la parola, con la scuola e soprattutto con il voto



La speranza è proprio il tema del Giubileo 2025. 
Viviamo quest’anno con spirito giubilare, siamo chiamati a farlo nel quotidiano,

facciamolo anche votando

Usiamo questo tempo come possibilità di riscatto per costruire con speranza e
coraggio quel futuro migliore che tanto desideriamo!

IL VOTO: UNO STRUMENTO DI SPERANZA

SPERANZA: scelta interiore e consapevole
CORAGGIO: concretizzarsi di quella scelta in gesto fisico 



I GRANDI SOGNI: I SOGNI DEL NOI

«Voi giovani avete nel cuore queste stelle brillanti, che sono i vostri sogni, sono la vostra
responsabilità e il vostro tesoro. Fate che siano anche il vostro futuro. Questo è il lavoro che
voi dovete fare: trasformare i sogni di oggi, nella realtà del vostro futuro! E per
questo ci vuole coraggio. Coraggio di fronte alle difficoltà e a tutto ciò che fa che i nostri

sogni siano spenti.»

Papa Francesco, Sinodo dei giovani, 2018



«La Bibbia ci dice che i sogni grandi sono quelli capaci di essere fecondi, sono capaci di
seminare pace, di seminare fraternità, gioia. Ecco, questi sono sogni grandi, perché

pensano a tutti con il NOI. Qual è il contrario dell’IO, non è il TU ( è il seme della
guerra), il contrario del IO è il NOI, faccio comunità, porto avanti i sogni dell'amicizia e

della pace. I veri sogni, sono i sogni del noi, i sogni grandi, includono, coinvolgono,
condividono, generano la vita. I sogni grandi per rimanere tali, hanno bisogno di una

sorgente di speranza, di un infinito che soffia dentro e dilata. »

Papa Francesco, Sinodo dei giovani, 2018

I GRANDI SOGNI: I SOGNI DEL NOI



«Paura. I sogni dei giovani fanno un po’ di paura agli adulti, perché quando un giovane
sogna va lontano, forse perché hanno smesso di sognare e di rischiare. Forse perché i vostri
sogni mettono in crisi le loro scelte di vita. Ma voi, non lasciatevi rubare i vostri sogni, non

lasciatevi rubare i nostri sogni! […]

Cercate maestri buoni, capaci di aiutarvi a comprenderli e a renderli concreti nella
gradualità e nella serenità. »

Papa Francesco, Sinodo dei giovani, 2018

I GRANDI SOGNI: I SOGNI DEL NOI



COSTRUIAMO ASSIEME UN FUTURO MIGLIORE 

Il mondo che viviamo non è solo Futuro, ma anche Presente
viviamolo con uno stile preciso: quell dei «Fratelli»

Abitiamo tutti la stessa medesima Società!

Andiamo a votare con uno stile di Fraternità!



Grazie 
Per l’ascolto 


